

Le comité consultatif urbanisme : kézako ?

Les membres du comité consultatif urbanisme.

Ses missions et attributions

Le comité consultatif urbanisme a en charge un travail d'étude et de préparation, sur toutes les thématiques et dossiers en lien avec les questions d'urbanisme et d'habitat, sur lesquels il émet un avis consultatif.

Le comité est consulté principalement sur :

- l'urbanisme opérationnel (opérations d'aménagement publiques et privées),
- la gestion et les modifications / révisions du Plan Local d'Urbanisme (PLU),
- les actions touchant au patrimoine de la commune.

Sa composition

Constitué en octobre 2014, le comité est composé de 19 membres :

- Marianne Cavazzoni (1^{ère} adjointe chargée de l'urbanisme, de l'aménagement du territoire, de la politique de l'habitat),
- Hervé Bonjour (Directeur des services techniques),
- Robert Bozzolo, Didier Pedrotti, Thierry Benoit, Serge Goubet, Véronique Perriod, Éric Bourlet, Claude Leclerc, Alain Terrier, Catherine Cicchinelli, François Holowka, Nathalie Strubel, Bruno Stehlin, Cyrille Engasser, Bukasa Kakumbi, Jean-Michel Perrot, Michel Peuchin, Saïd Kelani.

Ses réflexions

Ce comité a participé à l'ensemble des réflexions sur les études menées dans le cadre de l'ANRU, sur le devenir du site de la Montagne à moyen et long terme, sa place dans l'organisation urbaine de la ville et plus particulièrement les opérations retenues suivantes :

- la réhabilitation de la maison de quartier,
- la construction de 16 logements rue Schweitzer,
- l'aménagement des espaces publics au centre du quartier de la Montagne.

L'année 2016 s'annonce studieuse et enthousiasmante puisque la ville devrait acquérir l'espace Vauthier et travailler sur l'aménagement de jardins familiaux. À suivre...